

BROADCAST

Peringati HSN, Pemkab Batang Menggelar Pengajian

Lutfi Adam - BATANG.BROADCAST.CO.ID

Nov 17, 2023 - 19:37



Batang - Dalam rangka memperingati Hari Santri Nasional (HSN), Pemerintah Kabupaten Batang menggelar Pengajian Akbar di halaman Jl Veteran Batang, Kabupaten Batang, Kamis (16/11/2023) malam

Penjabat (Pj) Bupati Batang Lani Dwi Rejeki mengatakan, Hari Santri Nasional adalah momen penting dalam peringatan keislaman di Indonesia. Di tengah

semangat ini, saya dengan bangga melihat peran dan kontribusi besar yang diberikan oleh santri dan pondok pesantren dalam membangun peradaban Islam di Kabupaten Batang

Lani menyampaikan, apresiasi yang setinggi-tingginya kepada para pengurus dan anggota Pondok Pesantren atas dedikasi, semangat, dan upaya nyata yang telah diberikan dalam memelihara dan mengembangkan pondok pesantren di Kabupaten Batang. Pondok pesantren merupakan lembaga pendidikan Islam yang memiliki peran strategis dalam membentuk karakter santri yang berkualitas dan berakhlak mulia

Atas nama pemerintah daerah, siap untuk terus mendukung dan memfasilitasi perkembangan pondok pesantren, pengumpulan zakat, dan program-program yang bertujuan untuk meningkatkan pembangunan pendidikan Islam di Kabupaten Batang. Kami berkomitmen untuk memperkuat kerjasama dengan pondok pesantren dalam mewujudkan pendidikan Islam yang berkualitas dan berdaya saing tinggi,” jelasnya

Ia berharap, acara ini dapat menjadi momen yang berarti bagi kita semua. Mari kita menerima dan merenungkan ceramah Maudhotul Hasanah dari Ustaz Wijayanto, serta mengaplikasikan nilai-nilai yang diperoleh dalam kehidupan sehari-hari.

Dalam semangat HSN, lanjut dia, mari kita terus meningkatkan semangat keislaman, pengetahuan agama, dan pengabdian kepada masyarakat. “Mari kita berdoa bersama untuk kemajuan dan kebaikan Kabupaten Batang serta keberkahan bagi semua upaya dan perjuangan kita,” tandasnya

Pada kesempatan ini, Pj Bupati Batang Lani Dwi Rejeki telah menyerahkan zakat dari unit pengumpul zakat untuk Pondok Pesantren Tahfidz yang ada di Kabupaten Batang

Paman Adam